

Sum41 - 1/1

Un peu plus sur ce groupe punk rock !

Un peu plus sur ce groupe punk rock !

Le groupe se crée en 1996, le 41ème jour de l'été (c'est de là que vient le nom Sum41). Deryck Whibley et Steve Jocz veulent faire un groupe punk rock. C'est alors qu'il recrute Dave Baksh et Cone McCaslin. Dès leur 1ère scène, Sum 41 fait un carton et attire rapidement l'attention des maisons de disque. Petit à petit, Sum41 fait son apparition dans les 1ères parties des concerts punk rock. Vers novembre 1999, ils signent avec Island Record. En 2000, Sum41 sort son 1er album *Half Hour of Power*, un disc de 11 chansons, puis en 2001 sort le fameux *All Killer, No Filler* qui connaît un grand succès : 3.000.000 d'exemplaire vendus en quelque mois, et enfin, en 2002, ils sortent *Does This Look Infected*. A la suite des succès, Sum41 enchaîne les concerts.

Deryck a 20 ans (21/03/80), son surnom c'est "Bizzy Dee". C'est le chanteur principal du groupe mais il est aussi guitariste. Deryck est né a Toronto dans l'Ontario: c'est parents sont divorcés, il a un demi-frère. Il a casier judiciaire très chargé du a son passé mais tout bascule lorsqu'il rentre au lycée et qu'il rencontre Steve Jocz. Steve, dit Stevo32, est le benjamin de Sum41 (23/07/81). Le batteur du groupe est né à Hasbro dans le Canada. Les autres membres de Sum 41 sont Dave Baksh et Jay McCasin. Dave (ou "Hot Chocolate") aime le baseball. Tout comme Deryck, il a 20 ans (26/07/80) et il est né a Toronto. Il joue de la guitare et chante. Ses parents sont guyanais. Il a joué dans plusieurs groupe avant de rejoindre Sum41. Jay, c'est le bassiste du groupe. Il a 20 ans, il est né à New York et il a 2 sœurs. Il se fait appelé "Cone". C'est à 14 ans qu'il s'achète sa première basse. Tout comme Dave, il a joué dans de nombreux groupes avant de rejoindre Sum41.

Voilà, j'ai a peu près tout dit sur ce groupe extraordinaire. Au fait, Sum41 serait en studio : leur 4ème album devrait sortir en Février 2004 !

Site officiel : www.sum41.com